





POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO

LOS CAMBIOS

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Cierre de Bolsa

Table with exchange rates for various locations and currencies. Includes categories like 'interior 4 por 100', 'Amortizable 4 por 100', and 'Cambio de Bolsas'.

Lotería Nacional PREMIOS MAYORES

Lotería National drawing results table showing various prize amounts and their frequencies.

DE CASTELLÓN

Nuevo Instituto.—Retraso de trenes.—A Madrid.—Compañía Porrédón.

Castellón, 11, 10 noche. La inauguración del nuevo Instituto se verificará el próximo domingo.

El expreso de Barcelona pasó por aquí a las 6.30 de la tarde. El público manifiesta indignación contra el enorme retraso de todos los trenes.

Ha marchado a Madrid, para asistir al homenaje a Dato, el ex diputado Ramón Salvador. En el teatro Principal ha debutado con éxito la compañía Porrédón.

De Barcelona

Ha llegado esta mañana a nuestra ciudad el presidente del Senado, Sr. García Prieto, acompañado de su esposa.

En la estación ha sido saludado por el capitán general Sr. Alfau, gobernador interino, alcalde, representante del presidente de la Audiencia, prohombres del partido liberal, y D. Manuel Portela y señora que ha entregado un ramo de flores a la esposa del marqués de Alhucemas.

El Sr. García Prieto permanecerá varios días en esta capital. Esta noche marchará a Madrid el capitán general de este distrito, Sr. Alfau.

Ha quedado solucionada la huelga de acañales de Villanueva y Geltrú, después de un año de hallarse planteada. En la Universidad se han reanudado hoy las clases, sin que ocurriera ningún incidente.

Se afirma por unos que en un secreto a voces la discrepancia que existe entre ellos respecto al programa parlamentario. La mayoría de los consejeros entiende que debe prescindirse del presupuesto extraordinario.

Otros hay que hacen cuestión cerrada la deferencia de este presupuesto, entendiéndose que presentarse al Gobierno a las Cortes con el mismo programa anterior, daría origen a una crisis más general y más trascendental que la pasada.

Algunos opinan que el acuerdo de los ministros de no solicitar del Parlamento la aprobación del presupuesto de ingresos, equivale a prescindir del presupuesto extraordinario. Esperamos que esto se aclare.

Otros, en cambio, sostienen que no hubo en dicho Consejo discrepancia de criterio acerca del plan parlamentario. «De ser esto cierto hubiera dado origen a la crisis, y ésta se hubiese exteriorizado en el acto».

Cierto que no hubo acuerdo respecto al plan parlamentario, pero ello depende de la necesidad de esperar a que queden evacuadas algunas consultas. Dentro de tres o cuatro días habrá nuevo Consejo y quizá tampoco haya entonces acuerdos, pues han de adoptarse las mayores garantías posibles para conseguir el acuerdo.

No falta quien sostiene, como «El País», que la causa de la pasada crisis es el secreto a voces. El conde de Romanones fué torpedeado, y necesitó reparar averías y aumentar sus prestigios.

España no consente intromisión de los extranjeros en sus asuntos. En tiempos de Isabel II, se disputaban el influjo los embajadores de Inglaterra y Francia, y hay que evitar que ahora se repita el espectáculo.

Se añade que no transcurrirán muchos días sin que salga de Madrid un diplomático extranjero, representante de una nación, a la que se ha dicho que no es persona grata para el Gobierno español dicho diplomático.

Revuelta escolar.—Suelto comentado.—Conferencia política. El Sr. Rojo Villanova, inspector general de Primera enseñanza, ha manifestado a los periodistas que los alumnos de la Escuela de Maestros de Zaragoza, se han declarado en huelga, diciendo que se les equiparase a los alumnos de las Escuelas Normales e Institutos, y que se les rebajasen los derechos académicos.

Para lo primero se necesitan informes del Instituto del Cardenal Cisneros y Escuelas Normales.

Para lo segundo se exige la modificación de la ley del Timbre, y para ello se necesita el concurso de las Cortes. «Yo no he dicho nada al ministro de esta cuestión—siguió diciendo—, pero ni el señor Burell ni yo haremos nada, mientras los estudiantes permanezcan en actitud levantisca. Añadió que la conferencia que dará mañana en la Academia de Jurisprudencia, tendrá carácter doctrinal. Versará sobre el estudio de los libros que se publican en catalán, para demostrar la justicia de la afirmación del señor Cambó de que estos libros merecen ser conocidos por los intelectuales.

«La Correspondencia de España» publicó un suelto hablando de la manifestación de un diplomático extranjero acreditado en Madrid, de que ha dejado de ser persona grata y que pronto se le obligará a abandonar el cargo. Hoy insiste en que serán conocidos el nombre del diplomático y la causa del relevo, del cual se ocuparán las Cortes.

Una vez terminado el Consejo de ministros, celebraron una extensa conferencia los señores conde de Romanones y Alcalá Zamora. Se desconoce lo tratado en esta conferencia, que ha motivado algunos comentarios.

Tremenda nevada Pamplona.—Continúa el temporal de nieves, no recordándose desde hace muchos años tan grandes ventiscas. En la capital ha alcanzado la nieve metro y medio de altura, y en algunos pueblos dos metros.

La «Gaceta».—Disposiciones legales.—Nevadas. La «Gaceta» publica, entre otras disposiciones, las siguientes: Concurso entre constructores españoles, de montaje escolar, para la construcción de mesas y bancos bipersonales.

Que se realicen aquellas obras escolares comprendidas desde 1911 a 1916, no terminadas por falta de consignación, con cargo al vigente presupuesto. Suprimiendo las primas de exportación y distribución de carbón por el litoral, concedidas en 14 de Junio de 1909.

La firma ha sido: Admitiendo a D. Diego Cervera la renuncia del ascenso al cargo de inspector de Telégrafos. Ascendiendo a este cargo a D. Antonio Gómez. Nombrando jefe de Centro a D. Emilio Prieto.

En Santander, Ferrol, Burgos y Zaragoza han descargado copiosas nevadas. Ha quedado suspendida la circulación de los coches correos. Témesse que el tren expreso no pueda pasar de Reñosa.

La Audiencia ruinosa El ministro de Gracia y Justicia hizo una visita de inspección al edificio donde está instalada la Audiencia, recibiendo la Sala de gobierno en pleno. La visita ha sido muy detenida y minuciosa, sacando el ministro una impresión poco halagüeña respecto a la instalación de la Audiencia.

Ha citado para mañana a Ortega Morejón para tratar del asunto. El ciclista Fuentes, gravemente herido. Por la carretera de Coruña marchaba a Galapagar el corredor Florencio Fuentes, campeón de la carrera San Sebastián-Madrid, montando una motocicleta con side-car.

Al llegar al kilómetro 12 vió una gran piedra colocada en mitad de la carretera. Quiso hacer un viraje para salvar el peligro, pero la excesiva velocidad lo impidió, chocando contra el pedrusco. La caída fué brutal. El corredor quedó gravemente conmocionado, sufriendo contusiones de importancia.

Se aplaza la inauguración del Real. Se ha aplazado la inauguración de la temporada en el Real, anunciada para esta noche, por indisposición de la triple Gargatari. Se verificará el sábado.

Substitución del embajador austriaco? Se afirma que en breve designará el Gobierno austro-húngaro nuevo representante diplomático en España en sustitución del actual embajador. El hecho ha sido muy comentado y se le cree relacionado con lo publicado estos días acerca de ciertas reclamaciones del Gobierno, declarando poco grato a un diplomático.

Consejo de ministros Los ministros se reunieron en Consejo en la Presidencia. Terminó la reunión ministerial a la una de la tarde. Salió el presidente del Consejo, y los periodistas, al verje, le dijeron: —Trae usted buena cara. El conde de Romanones: —Qué voy a hacerle! En el Consejo nos hemos ocupado de política interior, hablando de la crisis, de sus consecuencias y estudio del plan parlamentario para la prelación del debate de los proyectos pendientes de aprobación.

Los periodistas: —¿Se ha tratado en el Consejo de la provisión del gobierno civil de Barcelona? El conde de Romanones: —No, no hemos hablado. Los periodistas: —¿Está verde? El conde de Romanones: —No, está maduro. Los periodistas: —¿Ejerce cargo oficial el agraciado? El conde de Romanones: —Sí. Los periodistas: —¿Será el Sr. Morote? El conde de Romanones: —Eso yo no lo puedo decir. Los periodistas: —Y de los señores vitalicios, ¿qué hay?

Comentarios al discurso de Gerard. Nueva York.—No cesan los comentarios sobre el discurso de Mr. Gerard en Berlín. El ministro de Negocios Extranjeros no quiere que pueda haber alguna mala inteligencia sobre el sentido de las palabras de Mr. Gerard. Niégase que haya sido el intérprete de su Gobierno al decir que las relaciones entre Alemania y los Estados Unidos son particularmente amistosas en este momento. Tal conclusión haría revivir la sospecha

de que la Nota del presidente Wilson tuvo por objeto ayudar a Alemania en sus proyecciones en favor de la paz. El Gobierno no quiere que los aliados puedan mantener tal pensamiento. Actualmente se propala el rumor de que la verdadera intención de Mr. Gerard fué advertir públicamente a los alemanes que si quieren ver continuadas las relaciones amistosas con los Estados Unidos, no deben jugar al poder a funcionarios decididos a reanudar la guerra submarina violenta.

Si es esto lo que quiso decir el embajador, ello parece la aprobación de todos los norteamericanos. Por otra parte el «New York Herald» dice que tal es la interpretación dada al discurso de Mr. Gerard por varios periódicos alemanes, que se muestran muy irritados. Indiscreciones sobre la Nota de Wilson. Washington.—Ante la comisión disciplinaria ha declarado Mr. Charles H. Sabin, presidente de una de las grandes Compañías bancarias norteamericanas, que en Octubre último llamó a su despacho a varios periodistas financieros, y les anunció que el presidente Wilson se disponía a dirigir un llamamiento a los beligerantes. El testigo se niega, sin embargo, a citar la procedencia de su información, pero afirma que no la tiene de fuente oficial.

Mr. Hermand Baruch, uno de los grandes especuladores de Nueva York, declara a continuación, afirmando que no supo nada de la Nota del presidente antes de su publicación. En el mismo sentido declara Mr. Otto H. Kahn, de la casa, Kuhltheb. Washington.—Mr. Lawson, agente de cambio en Boston, volviendo sobre su decisión expresada ayer de no revelar los nombres de las personas que le dijeron que había habido indiscreciones acerca de la Nota del presidente Wilson y que el contenido de esta nota se había conocido antes de su publicación, declara hoy que dará a conocer dichos nombres, si el Congreso nombra una comisión para que abra información pedida.

Nueva York.—Dicen de Washington que un diario de Providencia anunciaba ayer que las indiscreciones que hubo acerca de la Nota del presidente Wilson, fueron provocadas por un sistema de espionaje sabiamente organizado y que informaba a la embajada alemana sobre todos los asuntos diplomáticos importantes. La embajada alemana califica de absurda esta acusación y dice que no merece respuesta alguna. Mr. Tumulty declara igualmente que es ridícula.

Los nacionalistas griegos.—Optimismo rumano. Mr. Sofoulis, ministro del Interior del Gobierno provisional, que ha regresado de un viaje a través de las islas del archipiélago, declaró: «Estoy realmente entusiasmado del viaje que acabo de realizar. Las poblaciones de las islas de Mitilena, Samos y Lemnos, he visitado, están animadas de un gran patriotismo. Sus habitantes están orgullosos por haber prestado la cruzada nacional, aunque la movilización no había sido proclamada. Numerosas tropas alistadas en las islas, están impacientes por ir a combatir al lado de los franco-ingleses y sus camaradas los griegos.

La campaña submarina Londres.—Comunica el Lloyd que cree que el vapor noruego «Borghim», de 1.715 toneladas ha sido hundido. Copenhague.—Ha sido hundido el vapor danés «Virke», de 2.431 toneladas, cargado de carbón, en su viaje de Inglaterra a Gibraltar, en la parte Este del canal. Es el quinto buique danés hundido en Enero. El vapor danés «Hoend», cargado de madera en su viaje de Grecia a Inglaterra, ha sido llevado a un puerto alemán por un buique de guerra de esta nacionalidad.

Berna.—El «Petit Parisien» comunica de Rouen que el vapor francés «Ville de Rouen» ha llegado a esta ciudad averiado. El vapor «Puerto Rico» recibió a la altura de Santander un radiograma del vapor correo «España», en el cual decía que el vapor «Ville de Rouen», perseguido por un submarino, pedía socorro. Desde este día no se ha sabido nada más. El mismo periódico comunica de Bielle que han sido hundidos los pesqueros siguientes: «Richelet», «Saint Paul», «Pense», «Colombia», «Formidable», «Diaman de la Couronne», «Honneur et Devoiment», «Marimon», «Urto», «Poro», «Confort» como también el velero de tres palos «Aconcagua». Las tripulaciones de todos estos barcos fueron salvadas.

Londres.—Comunican que el vapor japonés «Chintomaru» ha sido hundido. Se supone que el vapor francés «Niphonso», «Conseyl» y el vapor «Lesvian», han sido igualmente hundidos. Bélgica expresa su gratitud al Gobierno americano. París.—Al mismo tiempo que entregó Briand al embajador norteamericano la Nota de los aliados contestando a Wilson, el ministro de Negocios Extranjeros de Bélgica asistió personalmente a esta entrevista, entregando a su vez la Nota del Gobierno belga, añadiéndose absolutamente a la contestación de los aliados, expresando al mismo tiempo los sentimientos de gratitud de Bélgica hacia el Gobierno norteamericano, a causa de los generosos servicios prestados a las desgraciadas poblaciones de Bélgica, invadidas.

Los alemanes continúan labrando la ruina de España. París.—«Le Temps» dice que durante Diciembre, sólo un vapor inglés ha tocado en el puerto de Las Palmas (Canarias), por no encontrarse con los submarinos alemanes que abundan en el Mediterráneo. Los barcos con bandera francesa e italiana evitan hacer escala allí, lo que causa una gran ruina para la industria y comercio de aquellas islas.

La farsa del socialismo alemán. Amsterdam.—El diputado socialista alemán, Haasbe, ha expresado la necesidad de hacer una política de resuelta oposición contra el

períodico «Worwarts» que no es el órgano de la Social Democracia Alemana, sino el órgano del Gobierno, habiendo abandonado completamente los intereses del proletariado. Justificaciones alemanas. París.—La «Neue Leipziger Nachrichten» del día 8 de Enero, comenta el discurso pronunciado por Marg, diputado en el Reichstag, durante una reunión del Centro de Colonia, después de la negativa de paz por parte de los aliados. Marg dice: «Alemania puede quedar libre de todo escrutiplo. Nuestra existencia está en peligro y el empleo de toda clase de armas es permitido para nuestra defensa.»

En la «Vossische Zeitung» del 8 de Enero, el célebre publicista Georges Bernhard declara que considera como improbable que el Gobierno alemán pueda pensar en una solución en la cuestión belga, la cual no satisfaría del todo el interés alemán.

Como prueba de que la actitud alemana, frente a Bélgica, ha sido completamente lógica, emplean un argumento nuevo, pretendiendo que el empleo de 600 millones emitidos en Londres en Febrero de 1914, fué solamente concedido a Bélgica, para que ésta preparase la guerra y perfeccionase los trabajos de fortificación, por lo que la neutralidad belga era, pues, una palabra vana. En realidad, desde el mes de Febrero de 1914, Bélgica, de acuerdo con Francia e Inglaterra, hacía los preparativos de guerra.

Crisis del Gobierno ruso. Petrogrado.—El Gobierno ruso se halla en crisis. El nuevo presidente, príncipe de Gajdine ha declarado que no tiene programa, pero desde luego la guerra debe continuar hasta la victoria final de los aliados.

Desesperada crisis económica en Alemania. Zurich.—Considérase muy comprometida la situación del Gobierno Martinié. Este es atacadísimo por los tchecos. Los partidos alemanes le acusan de que en un convenio económico ha favorecido los intereses de los húngaros. Según declaraciones de tres desertores alemanes, la moral del ejército alemán está deprimidísima por las noticias recibidas respecto a la crisis económica del interior de Imperio. El número de holandeses y belgas que han salido de Alemania huyendo del hambre, pasa de 11.000.

Alemania y la declaración de España. Amsterdam.—La Prensa alemana manifiesta su descontento y rencor ante la declaración del Gobierno de España respecto a la guerra submarina, afirmando que esperaba se mostrará agradecido a Alemania por su amable actitud. Melquiades Alvarez pide que se embargue los barcos alemanes. París.—El corresponsal de «Le Temps» ha celebrado una entrevista con Melquiades Alvarez acerca del hundimiento del vapor español «San Leandro». Opina el orador reformista que España tendrá que tomar medidas energías para que sea respetada su soberanía. Como en un caso de legítima defensa, el Gobierno debiera decretar el embargo de buques alemanes, refugiados en los puertos españoles y acabar con todas las facilidades que disfrutaban los militares alemanes, generosamente recogidos por España.

La medalla de Verdun. París.—Ha quedado terminada la acuñación de la medalla oficial, acordada por el Consejo Municipal de Verdun para conmemorar la heroica defensa de dicha plaza. Representa el anverso a Francia, con casco y espada y con la divisa «No se pasa». En el reverso lleva las armas de Verdun, con la fecha del ataque alemán el 21 Febrero de 1916.

Encomio de los aliados por Octavio Picón. París.—«Le Journal» publica un artículo de Jacinto Octavio Picón, exponiendo una política basada en la amistad, que deben llevar a la práctica ambas naciones hermanas de raza. En ninguna esfera—dice—de la actividad humana, los intereses de Francia están opuestos a los intereses de España, y en numerosos aspectos, las necesidades de ambos pueblos son comunes. Los intelectuales franceses y españoles son quienes, unidos, estamos más poderosos y seguros.

La unión de los dos pueblos puede ser en lo porvenir una sólida barrera y una verdadera alianza contra todos los males que procedan de la tierra alemana o de la filosofía que cometió el crimen de renegar de la moral, y en que la propia ciencia se ha convertido en esclava de la fuerza bruta. Los alemanes serán rechazados. Londres.—Robert ha visitado el sector de Fricourt y Arras, declarando que los generales ingleses han afirmado que los alemanes serán rechazados este año hasta un punto que asegure las condiciones de paz deseadas por el Entente.

Sobre la Nota de Wilson. Londres.—La contestación de los aliados a la Nota de Wilson dice que la estudiarán detenidamente, rindiendo un homenaje a los elevados sentimientos de los Estados Unidos. La discusión del acuerdo es imposible, mientras no termine el actual estado de cosas. Los aliados desean la paz más que nada, pero como no son los responsables de la guerra, necesitan compensaciones e indemnizaciones adecuadas.

Otro vapor hundido. Londres.—El almirantazgo comunica que el vapor «Cornwallis» fué hundido el martes en el Mediterráneo por un submarino alemán.

Las Mesas en la Cámara francesa

París.—En la Cámara de los diputados se procedió hoy á la ceremonia de instalación de Mesas definitivas.

Budots expuso que cada francés no tiene más misión que defender á patria.

En ese sentido se proseguirá á labor. Estamos dispuestos—añadió—á proseguir la guerra hasta que reduzcamos á la impotencia á aquellos que la desencadenaron.

Destacó frases de admiración á los héroes soldados y marinos.

Deschanel pronunció una alocución análoga.

Espléndido donativo. Londres.—Un filántropo canadiense ha dado 20.000 libras esterlinas para los asilos de viudas y huérfanos de la guerra.

El vapor español "Pelayo" hundido. Berlín.—El vapor español "Pelayo", de la matrícula de Barcelona, ha sido hundido durante un viaje de Barcelona á Inglaterra.

Ignóranse más detalles.

COMUNICACION FRANCÉS. París.—Hubo acciones de la artillería en la alta Alsacia, Woerps y Verdun.

En el resto del frente, calma. Ejército de Oriente.—Siguen el mal tiempo y las luchas de la artillería en todo el frente, especialmente en Strumia y en las regiones de Nakovo y Monastir.

Los hidroaviones británicos bombardearon Gnevich y los establecimientos militares de Kudovo y Strumina.

Una escuadrilla de ocho aviones franceses ha bombardeado con gran éxito cerca de Vele.

La victoria de los ingleses sobre los turcos. Londres.—Se conocen más detalles de la ocupación por los ingleses de la fuerte posición enemiga que domina Rafa, treinta millas al Nordeste de Arish.

La lucha duró dos horas. Después de la ocupación acudieron fuerzas turcas en socorro de la plaza, trabándose un terrible combate á cuatro millas de la posición de Rafa.

Los turcos quedaron destrozados. Hasta ahora se sabe que hay 1.600 prisioneros ilios, 600 muertos y heridos, que quedaron en poder de los ingleses, y la captura de cuatro cañones de campaña.

En honor de Cavia. Una comisión de la Asociación de la Prensa, presidida por Miguel Moya, estuvo en el domicilio de Mariano de Cavia, entregándole las insignias de la gran cruz de Alfonso XII, costeada por suscripción entre los periodistas españoles.

Como Cavia es enemigo de toda clase de manifestaciones, no pudo darse al acto la solemnidad merecida. No hubo brindis, sino un cariñoso abrazo, levantándose las copas de champán por la salud del nuevo académico de la Española y para que el ingenio de su pluma siga siendo gala del periodismo.

Alcalá Zamora acusa á Romanones de intervencionista. Esta tarde González Besada conferenció extensamente con Romanones.

Relacionase con el cumplimiento del acuerdo del Consejo de anoche. Ha sido comentadísimo un artículo del órgano de Alcalá Zamora, "El Día", diciendo que la crisis sólo se explica por el afán de Romanones de entregar el poder á los conservadores, traicionando al partido liberal.

Procurará—dice—repetir el intento en el Parlamento, dividiendo la mayoría á propósito de cambiar abiertamente los rumbos internacionales en un sentido francamente intervencionista á favor de los aliados.

Suicidio de un abogado. El gobernador de Ciudad Real comunica que se ha suicidado, disparándose un tiro en la cabeza el abogado de Alcazar de San Juan Tomás Sánchez Tembleque, que llevó á cabo tan fatal resolución por no poder sufrir los padecimientos de una enfermedad crónica.

Ferrovianos al trabajo. Valladolid.—Los ferrovianos han vuelto al trabajo.

Grecia acepta las demandas de los aliados. (URGENTE) Madrid, 17, 5 madrugada. París.—Grecia ha contestado al ultimatum de los aliados.

Acepta sus demandas. A. BERRANO.

CÍRCULOS Y SOCIEDADES. Juventud de Unión Republicana.—Esta entidad celebrará el domingo, de diez á una de la madrugada, un baile familiar amenizado por una banda de música en su domicilio social. Cuarte, 38, 2º.

Casino Republicano Radical El Cañón.—Celebrará el domingo gran baile familiar amenizado por una brillante banda de música.

Las Germanías.—Celebrará baile familiar el domingo, de nueve á una de la madrugada, amenizado por una brillante banda de música.

Círculo Instructivo Republicano del Museo.—Celebrará baile familiar el domingo, de 9,30 de la noche á una de la madrugada, siendo amenizado por una selecta y espléndida orquesta.

Casino de la Misericordia.—Celebrará baile familiar el domingo de diez de la noche á una de la madrugada, el que será amenizado por una brillante banda de música.

PUBLICACIONES

MUNDO GRÁFICO. Un sencillo y conmovedor homenaje rinde esta revista—á doble plana central—á la inexpugnable y valerosa Verdun, tan heroicamente defendida por los franceses; la feria de Valencia, encuentra una primorosa información que gustará al lector; la huelga de Tolosa; un "débil soldado"; de 23 años, que levanta en alto cinco hombres y aún se sonríe; y otras informaciones que avaloran una vez más las páginas de "Mundo Gráfico".

La Novela Corta. El número de esta semana es digno del prestigio de tan popular publicación. Publica una interesantísima novela inédita del distinguido literato Prudencio Iglesias Hermida, titulada «De caballista á matador de toros».

Confidencia en el Casino de Unión Republicana El Cantonal. El domingo, á las nueve de la noche, dará en este centro una conferencia el director de la Escuela Nueva de los poblados marítimos D. Sixto Marín.

Gran establecimiento de arboricultura de Mariano Uriol. Especialidad en toda clase de árboles frutales, y en particular almendros y albaricqueros, de 45 CÉNTIMOS uno en adelante.

Trinquete de Delayo

Hoy á las 9.30 se jugará un gran partido á escalera cuerdas. A 60 tantos. Juego libre Fusteret de Valencia. Conill é Hilaro, contra Chatet de Marchalenes y Moliner de Alboraya.

EL TIEMPO. Servicio especial meteorológico de la Federación Agraria de Levante.

11 Enero. 3 tarde. Categoría T. (Terral). Régimen T. 2. Son muy escasos los datos recibidos. Parece que al tiempo de alejarse hacia Oriente las bajas presiones del golfo de León, viene propagándose de Norte á Sud una nueva borrasca, que afecta ya á las costas del Cantábrico, donde baja rápidamente el barómetro. Las mayores presiones (774 milímetros) siguen manteniéndose por Occidente.

Temperaturas extremas en Valencia, 13º y 5º. Jimeno.

COLEGIO DE CORREDORES DE VALENCIA. Cambios París. 4 5075, vista cheque bancario, de 78 95 á 79 95, ocho días vista cheque comercial.

Noticias teatrales

PRINCIPAL. La nueva empresa de este teatro inaugura la temporada mañana sábado con la proyección cinematográfica de hermosos «films» de acreditada marca.

LÍRICO. Ha sido contratada por la empresa de este teatro la aplaudida primera tiple señorita Inés Martínez, la cual debutará el lunes, interpretando la farsa de «El rey del corral».

RUZAPA. Hoy celebra en este teatro la función de su beneficio, la simpática y gentil tiple cómica Blanquita Suárez, la que en el corto tiempo que actúa en Valencia ha sabido captarse las simpatías de todo el público.

OLYMPIA. Hoy, viernes de moda, es un día de gala en este salón. Se celebrará el estreno de la extraordinaria película de la casa Tiber, «Duce tormento».

ESLAVA. Compañía Rosario Pino

En el correo de Madrid llegó ayer la eminente actriz Rosario Pino, que debutará mañana por la noche, con la hermosa comedia de Benavente, «Rosas de otoño».

TEATRO MARTÍ. Cada día es más aplaudida por el numeroso público que asiste á este elegante coliseo Raquel Melier; la elegancia con que se presenta á escena, la dición tan castiza y la variedad que da todas las noches, hace que el público no se cansa de verla.

OLYMPIA. Hoy, viernes de moda, es un día de gala en este salón. Se celebrará el estreno de la extraordinaria película de la casa Tiber, «Duce tormento».

tógrafo esperen con ansiedad el estreno de esta nueva producción. Pero, á más de esto, dicha cinta se desarrollará sobre un argumento interesantísimo: el amor y la ciencia magistralmente armonizados, dan motivo á una serie de escenas culminantes de pasión, gusto, delicadeza y sentimiento que mantienen latente la atención de los espectadores.

Cine Romea (San Vicente, 106). Una buena adquisición ha hecho la empresa de este acreditado cine con la película «Los misterios de Myra». Esta colosal cinta, dividida en 15 episodios, es de lo más original que se ha escrito para cine, viéndose la lucha de una banda de malhechores titulada «La Orden Negra», que por la influencia del sonambulismo comete los más repugnantes delitos, y el doctor Akán, á quien el Gobierno le encarga de deshacer sus planes.

Orina. Las SALES KOCH curan SIN SONDAR NI OPERAR, la uretra, próstata, vejiga y riñones. Dilatan las estrecheces, rompen la piedra y expulsan las arenillas, curan los catarros é irritaciones de la vejiga, calman al momento las punzadas y horribles dolores al orinar, limpiando la orina de esos posos blancos purulentos, rojizos y de sangre.

Purificada Regenerada Fortificada VUESTRA SANGRE con el DEPURATIVO RICHELET. Todos los que son cuidadosos de su Salud, aunque no padeciendo ninguna enfermedad, deben de tomar dos ó tres veces por año, el tratamiento del Depurativo Richelet.

Gran ocasión - tiene usted ahora para comprar barato, si aprovecha la liquidación de varios saldos que se han recibido en los entrocuelos de la calle de la Sangre, 15, frente al Ayuntamiento.

Clínica 'La Salud' Director: Dr. Ventura Andren. Curación radical de Venereos, Sífilis, Matriz y todas las Enfermedades secretas.

LINEA DE VAPORES RAPIDOS Det Forenede Dampsbots-Selskab Para COOPENHAGUE El vapor EBRO saldrá el día 15 de Enero.

SALUD Y BELLEZA Se quitan barros, pecas, manchas, cicatrices, hoyos, vello, etc. Las consultas á la directora son «gratis» todos los días.

Automóvil Se vende uno de 15 á 20 HP., en perfecto estado Razón: Vilanova Hermanos Avenida del Puerto, 201, Tel. 3.248.

Traspaso ó venta de una barbería con clientela, junto ó separado con tocador y espejo tres metros largo por 1'20 ancho; alquiler económico; con jardín. Camino de Burjassot, núm. 30, frente á la fábrica de papel.

Gramófono Por 40 pesetas se dará uno sin botina, lo más elegante, lo más superior que se conoce; es un verdadero regalo.—Calle del Bisbe, número 11.

Portería La desea un matrimonio con una hija con muy buenos informes. Razón: Jerusalén, 3, 1.ª, Mercedes Ramos.

ACCIDENTES NERVIOSOS EPILEPSIA convulsiones, vértigos, temblores, desvanecimientos, agitación nocturna, insomnio, palpitations, migraña, pérdida de la memoria, asma, congestiones cerebrales y demás enfermedades nerviosas, se curan tomando el acreditado ELIXIR BERTRAN.

¿Tiene usted callos, verrugas, ojos de gallo ó durezas en los pies? Use al momento el acreditado Callicida Cuerda (Callicida Velo) que los cura radicalmente y sin molestias en cuatro días.

ESTRECHECES URETRALES :: PROSTATITIS :: GISTITIS :: CATARROS DE LA VEJIGA Se curan con los Confitos Costanzi, únicos que quitan el escozor y la frecuencia de orinar.

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa. SERVICIO DE BARCELONA. Salidas fijas todos los martes y viernes á las seis de la tarde.

SERVICIO PARA ITALIA Salidas quincenales para Niza, Génova y Llorca. Salidas semanales por Génova desde el puerto de Valencia.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía. SERVICIO RAPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, Bilbao, y todos los DOMINGOS directo para Barcelona.

Hijos de Nogués Calle Berni, 2, entre, y en el Gran, Manile Pontano (Carol).

Gran Fábrica de Lunas espejos y cristales biselados, grabados y decorados de J. PRAT - - - Colón, núms. 7 y 9. Especialidad en toda clase de trabajos sobre lunas-espejos-cristales y mármoles.

Suero Hemopoiético SARNA Sin baño, la cura rápidamente el Anémico Marti. Frasco grande 4'50 pesetas, pequeño 2'50. Depósitos: San Fernando, 34 y Mercado, 71.

Aviso.-Agricultores. Hay á la venta Palomina, clase superior, y primeras materias para abonos. José Meliá Monzó, plaza Emilio Castelar, 16, principal, Valencia.